

- 通学路、緊急下校時体制に関すること
- スクールバスに関すること
- PTA 組織に関すること
- 放課後児童クラブに関すること
- コミュニティスクールに関すること など

学校活性化協議会議事録からの要約

日時：9月2日（月）19:00

場所：米ノ庄小学校

※議事録や協議会資料は、(松阪市ホームページ) → 上段の (子育て・教育) → (教育・学校) → (教育委員会) からご覧いただけます。

1 準備部会について

委員 学校づくり部会での協議事項に、通学団の地区割りを入れた方が良いのではないかと考えています。例えば、市場庄と六軒は地続きなので、1つのブロックにする方が松ヶ崎小学校と米ノ庄小学校がより融合された形になるのではないかと考えています。

教委育委員会

地区割りは、PTA 役員の選出にも関わってくる部分です。学校づくり部会で案を作り、この協議会で承認していただく形になると思います。

委員 地域・PTA 部会の構成員に「保護者」とあるが、ここに6年生の保護者が入ると、1年で交代になってしまう。2年間続けてもらえる保護者の方が良いかと考えています。

教委育委員会

現PTA でないといけないということではなく、保護者の目線で議論ができる方であれば良いのではないかと考えています。現PTA で縛ってしまうと、年度で交代しないといけないことになるかもしれません。それにより、これまでの議論が分からないという状況になる可能性があります。教委育委員会としては、2年間続けて協議していただける方だと有難いです。仮に、6年生の保護者が地域・PTA 部会に入っていただく場合には、お子さんが卒業してからも続けていただけると有難いです。

委員 2月に校名を決定するのか。

教委育委員会

本日、校名の決定方法を決めていただき、その後総務部会で詳細を詰めていきます。最終的に、2月頃に校名を決定していただくスケジュールでどうかということです。

教育長

統合校の開校に必要な予算を取ってきたり申請したりするには、校名が決まっていなくて難しい場合がありますので、このようなスケジュールを提案しています。委員が仰っていただいたように、決定する前に地域の方々に周知する期間をしっかりと設けたと思います。ただ、予定している2月より延びてくる場合があるかもしれません。

委員 周知も含めて2月に校名を決定するのであれば、それなりに力を入れていかないと間に合わない。止むを得ない場合は仕方ないが、目標をきちんと持って進めていただきたいと思う。総務部会の住民自治協議会の枠について、1人は現在の会長代理（次期会長候補）を考えている。もう1人の枠については、選出する基準を松ヶ崎に合わせる形を考えている。

会長 松ヶ崎としては、個人的には、3人いる副会長の中から、現在学校の環境整備などにご尽力いただいている方と、公民館長を考えている。9月15日の理事会で決定する。校名が決まってくると、新しい学校への関心も機運も高まるのではないかと考えています。もちろん、校名はそのままが良いという方もみえれば、新しい校名が良いという方もみえるので、子どもたちや保護者も含め、様々な方の意見を踏まえて決定していくことで、皆が納得できる形が出来上がってくるのではないかと考えています。